

What if...?

Eine Osmosis Jones Fanfic

Von Melodie-chan14

Kapitel 1: Chapter 1:Erwachen

//Kleine Infos:

"gesprochenes"

In dieser Schrift ist gedachtes

So und jetzt viel Spaß^o^//

"Mmh...", machte eine hohe weibliche Stimme, als jemand sie versuchte zu wecken. "Hey. Wach auf. Alles ok?", hörte die Dame eine vertraute Stimme fragen. "Kira." Woher kannte der Fremde ihren Namen? Woher wusste sie dass sie so hier? Ihr kamen Erinnerungen in den Kopf, die sie gar nicht kannte. Woher kamen sie? Neue Erinnerungen und ihre alten verschwanden langsam im Nichts. Um für bestimmte Momente sicher zu sein. Sie erinnerte sich. Sie erinnerte sich wieder daran was passiert war und wer sie eigentlich war, doch dies bereitete ihr starke Kopfschmerzen. Sie öffnete nun langsam ihre Augen und erblickte ein vertrautes Gesicht. "Jones... Au mein Kopf.", nuschelte das weiße Blutkörperchen.

Kira war ihr Name und sie war der Partner von Osmosis Jones. Einem neugierigen Polizisten, der, genauso wie sie, ein weißes Blutkörperchen war, der in Frank Körper lebte. Jones war ganz blau und hielt sich für den coolsten und gut aussehenden. Leider dachte er auch er könnte alles im Alleingang schaffen was aber leider nicht stimmte. Und er machte aus jeder Mücke gleich einen Elefanten.

Ozzy, so lautet der Spitzname von Osmosis, trug eine braune Jacke und eine schwarze Weste, darunter ein weißes Shirt und eine schwarze Hose.

So jetzt zurück zu Kira. Früher war sie eigentlich ein Virus oder Keim oder Bazille oder wie auch immer man sie nennen wollte. Doch Jones schaffte es sie auf deren Seite zu kriegen und sie veränderte sich und das nicht nur äußerlich. Eigentlich wurde sie nur Gut, da sie sich in Jones verliebt hatte.

"Was ist passiert? Du bist plötzlich umgekippt!", fragte Jones besorgt. *Wow er macht sich mal sorgen um mich*, dachte Kira nur und freute sich heimlich, da das zeigte dass sie ihm doch nicht völlig am Arsch vorbei ging.

"Ach ich weiß auch nicht. Mir war schwindelig. Vielleicht lag das an dem Kirschgestank vom Pillenmann.", versuchte Kira Jones zu erklären und er glaubte ihr. Sie wusste ganz genau warum sie umgekippt ist aber sie konnte ihm ja unmöglich die Wahrheit sagen.

Klar ich sage... Hi Jones. Ich bin umgekippt, da ich eigentlich ein Mensch bin und mit Hilfe von schwarzer Magie in deine Welt gezaubert wurde. KLAR MÄDEL! Danach verbringst

du den Rest deines Lebens im Irrenhaus., dachte Kira und sah sich um. Sie wusste genau wo sie waren, schließlich fing ab hier erst der spannende und gute Teil des Films an.

"Der stinkt echt heftig. Komm. Gucken wir und weiter um.", schlug Jones vor und hielt Kira helfen die Hand hin. Sie nahm diese an und nickte nur. Die Beiden waren in einem Schiffsfrak. Es schien abgebrannt zu sein, was den Anderen egal war. Doch Jones war immer so. Er wollte alles erkunden. Er war ein kleiner Detektiv und musste alles nachforschen. Leider war Kira auch so.

"Was denkst du ist hier pa-? Ah!", Kira zuckte zusammen und zückte direkt ihre Waffe, als Beide etwas poltern hörten. Jones versuchte ebenfalls seine Pistole zu zücken, doch er ließ diese dabei fast fallen. Er schaffte es schließlich doch noch sie, zusammen mit seiner Taschenlampe, festzuhalten.

"Wow. Ich bin beeindruckt Jones.", meinte Kira sarkastisch und musste kurz kichern.

"Haha. Mach es doch besser.", meinte Jones und Kira deutete auf ihre Waffe und Lampe, die sie schon lange in ihren Händen hielt.

"Komm einfach.", meinte sie dann und ging vor, immer mit der Waffe voraus.

"Hallo? Ist hier jemand?", fragte sie und schrie kurz auf, als sie ein grüner Keim ansprang. "Nicht schießen! Bitte!", sagte der kleine Kerl verängstigt und mit einem seltsamen Dialekt. Dazu zitterte seine Stimme richtig vor Angst und er sprach plötzlich in einer anderen Sprache, als er sich an die Wand klammerte. Anscheinend suchte er da Schutz.

"Hey ganz ruhig. Wir schießen nicht. Versprochen."

"Genau. Und red mal eine Sprache die wir verstehen. Wir sind hier nicht auf Ibiza oder so."

"Wow~ Jones du bist ja SO sensibel. Er hat ANGST! Kannst du nicht etwas rücksicht nehmen?!"

"Nö.", fingen Osmosos und Kira nun an zu streiten bis Kira ihn schließlich mit einem Schlag ins Gesicht einfach umhaute und sich wieder zu dem kleinen, grünen Wesen wendete.

"Also. Was ist passiert?", fragte sie ihn freundlich und lächelte ihn vertraulich an. Doch der Grünling schien sich nicht wirklich zu beruhigen. *Was hat ihn bloß so verschreckt?*

"La muerte roja. Er kommt! WAH! LAUFT!", schrie der Grünling und wollte weg rennen, als alle Drei Krach hörten. Kira war bereit für den Kampf, doch es war nur Drix, Pillenmann, der alles einfroren um den Hals abzukühlen.

"Bist du bescheuert? Was sollte das?!", fragte Jones ernst und wütend, doch Drix schien sich davon nicht aus der Fassung zu bringen.

Drix war eine Justentablette die Frank, der Mensch dem der Körper gehörte, eingenommen hatte, da er saches Halsbrennen hatte. Drix rch stark nach Kirsche. Er schwob, da die ganze Zeit unten Blubberblasen rauskamen. Er war oben rum rot und unten rum gelb. Um es kurz zu fassen: Drix sah aus wie eine lebendige Pille! Nur... etwas ruppiger.

"Ich kühle den Hals.", antwortete Drix locker. Er wirkte etwas eingebildet.

"Du hast gerade einen Zeugen eingefrotet!"

"Jones du meinst eingefroren."

"Egal Kira!"

"Oh. Das ist nach 2 Tage wieder gut."

"Wir haben aber keine zwie Tage Zeit!"

"Jones das ist eine normale Halsentzündung. Da braucht man keine Zeugen.", meinte Drix direkt und machte einfach weiter.

"Hier ist ein Gewaltverbrechen passiert!"

"So ungern ich Jones ja Recht gebe aber ich glaube auch das hier mehr passiert ist. Es ist recht ungewöhnlich das eines der Speichelschiffe einfach anbrennt.", mischte sich Kira nun ein, doch Drix schien es gekonnt zu ignorieren.

"Was ein eingebildetes Arsch."

"Wow Kira. Solche Worte hört man ja nicht gerade häufig von dir."

"Normalerweise bist auch nur du das Arsch vom Lande hier."

Autsch. Das war gemein."

"Na das nenn' ich ma' Feuerhemmend.", meinte Duck, einer der Löscher, und ging zu Jones. Die Beiden führten ihr typisches Verabschiedungsritual ab, wodurch Kira ihre Augen verdrehte und seufzte.

"Mach's gut Duck. Wir sehen uns.", meinte sie und zerrte Jones zum Auto. "Ihr Beide seid bei eurer Abschiedsformel ja noch nerviger als unser Pillenmann hier!", meinte sie ernst, während Jones und sie auf Drix am Auto warteten. "Ach übertreib mal nicht. Was bist du denn so mies drauf?"

"Rate mal!", meinte Kira genervt und deutete zum Pillenmann. Jones verstand zum Glück mal schnell und nickte. "Ich verstehe. Ja der regt mich auch auf.", meinte Jones nun auch etwas genervt und Kira nickte nur zustimmend.

"Danke! Also nerv mich nicht. Ok?"

"Ok. Ok."

"Da kommt er ja endlich."

"Gut dann steig ma' ein."

"Du weißt doch ich sitze lieber aufm Dach. Besonders jetzt. Ist kein Platz für Drei.", meinte Kira und wartete bis Drix und Jones im Auto saßen, danach stieg sie aufs Dach und Osmosis fuhr los.

Das ist also jetzt meine Welt. Es hat echt geklappt. Ich muss mich gut anpassen, damit es nicht auffällt wer oder was ich bin. Ich kann es immer noch nicht ganz glauben. Was ER wohl jetzt macht? Er müsste ja auch schon erwacht sein, ansonsten wäre das nicht passiert. Noch nicht. Au... mein Kopf, dachte Kira noch und sah sich während der Fahrt in Franks Körper ein wenig um.

~Chapter 1 Ende~